



Dr. Detlef Müller-Böling (links) mit Ministerin Schwaetzer, Helmut Becker und BVMW-Hauptgeschäftsführer Dieter Härthe.

Ehrenexistenzgründer Prof. Dr. Detlef Müller-Böling

Erster Gründungslehrstuhl

Er ist durch und durch ein Betriebswirtschaftswissenschaftler: Professor Dr. Detlef Müller-Böling, Rektor an der Universität Dortmund. Unter den Existenzgründern in Deutschland hat sich der 41jährige einen Namen gemacht. Er ist seit 1985 Direktor des „bifego“, Betriebswirtschaftliches Institut für empirische Gründungs- und Organisationsforschung, an der westfälischen Hochschule. Damit hat der Experte

es geschafft, den ersten Gründungslehrstuhl in Deutschland einzurichten. In Deutschland befassen sich mittlerweile 12 Universitäten mit dem Thema Existenzgründung. Verglichen mit den USA, die an über 400 Hochschulen Veranstaltungen zu diesem Thema in ihren Vorlesungsverzeichnissen führen, macht sich das deutsche Engagement allerdings bescheiden aus.

Umso höher ist das Engagement von Professor Müller-Böling anzuerkennen. Es wurde auch gewürdigt. Der Bundesverband mittelständische Wirtschaft (BVMW) zeichnete den Wissenschaftler als Ehrenexistenzgründer aus. Zur Verleihung kamen Bundesministerin Irmgard Schwaetzer, BVMW-Präsident Helmut Becker (Düsseldorf) sowie der Hauptgeschäftsführer des Verbandes, Dieter Härthe (Bonn).